

### Fête des Pauvres au Refuge de la Passion.

Le divin Enfant de Bethléem, en touchant cette vallée de larmes, a inauguré le règne de la charité ; de son cœur embrasé d'amours, coulent sans cesse, ces œuvres admirables que l'Église Catholique offrira toujours à l'étonnement et à l'admiration de ses ennemis.

Nous sommes heureux de signaler à la bienveillante attention du public un *nouveau foyer* de charité pour les pauvres que nous a présenté, lundi, 28 du présent mois, une de ces scènes délicieuses dont le souvenir est ineffaçable.

Cent familles au moins, avaient été convoquées par les Petites Servantes des Pauvres au Refuge de la Passion, pour y recevoir une ample provision de bois et de vêtements chauds pour l'hiver. Dès sept heures du matin, les salles étaient encombrées. Femmes, vieillards, enfants, tous étaient environnés des directrices de l'établissement qui leur prodiguaient ces soins empressés et délicats qui font tant de bien aux cœurs qui souffrent.

Le Révd. M. Picard, P. S. S. et fondateur de l'Œuvre, est monté au saint autel et a offert l'auguste sacrifice pour ses bien-aimés enfants, les pauvres.

Après la messe, il a prononcé une courte allocution, dictée par la circonstance. Il a commenté ce passage de l'Évangile : *Erunt novissimi primi et primi novissimi*. Ces paroles citées avec tant d'à-propos semblaient tomber de la bouche même du Sauveur pour la consolation des pauvres, qu'il a appelés avant tous les autres, auprès de son berceau.

La cérémonie terminée, tous les assistants ont été invités à prendre part à un splendide déjeuner. Les Petites Servantes des Pauvres s'occupaient elles-mêmes de tous les détails du service. Qu'elles nous ont paru heureuses de soulager les membres souffrants du Dieu de la Crèche !

Le repas a été égayé par le chant de pieux cantiques. Les pauvres se sont montrés extrêmement sensibles à cette délicate attention.

Le vénérable Directeur de ces congréganistes ne pouvait manquer d'être présent à une réunion si bien faite pour son cœur. Accompagné de quelques amis dévoués